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Assemblée générale annuelle - juin 2021 

Judy Rogers, présidente du conseil d'administration 

Bonjour à tous.  

Comme Robin, j'aimerais remercier les peuples Musqueam, Squamish et Tsleil-Waututh, et reconnaître 

que les personnes qui nous rejoignent aujourd'hui viennent de nombreux endroits, proches ou lointains, 

et remercier les propriétaires et gardiens traditionnels de ces terres.  

Nous avons été profondément attristés d'apprendre, à la fin de la semaine dernière, que le lieu de 

sépulture de 215 enfants avait été découvert sur le terrain de l'ancien pensionnat indien de Kamloops.  

Nos pensées vont à la communauté Tk'emlúps te Secwépemc, aux survivants et à tous les peuples 

autochtones face à cette douloureuse découverte et à cette perte profonde.  

Il s'agit d'un rappel dévastateur des dommages et des impacts durables du système des pensionnats et 

de son héritage sur les peuples autochtones, ainsi que d'un rappel important de la responsabilité que 

nous partageons de tirer des leçons, de défendre les intérêts des communautés autochtones et de nous 

réconcilier avec elles.  

L'autorité portuaire Vancouver-Fraser se tient aux côtés des peuples autochtones, des individus, des 

familles et des collègues et nous continuons, en tant qu'autorité portuaire, à nous engager en faveur 

d'une réconciliation durable au Canada.  

Cette semaine, des écoles et des organisations de tout le pays rendront hommage aux survivants et se 

souviendront d'eux.  

Ici, à l'autorité portuaire, nous allumons les voiles en orange et mettons nos drapeaux en berne.  

Et ce soir, à 19 heures, en collaboration avec les compagnies maritimes, les navires qui se trouvent dans 

l'arrière-port sont encouragés à faire retentir leur klaxon en signe de soutien de la part de la communauté 

portuaire.  

J'aimerais maintenant vous demander à tous de vous joindre à nous pour un moment de silence.  

Je vous remercie.  

Comme Robin l'a mentionné, je suis président du conseil d'administration et j'ai le plaisir d'être ici avec 

mes collègues du conseil d'administration.  

Je vais vous donner un bref aperçu de l'autorité portuaire, de notre conseil d'administration et du paysage 

dans lequel nous évoluons aujourd'hui. 

L'Administration portuaire Vancouver-Fraser est l'organisme responsable de la gestion des terres et des 

eaux qui constituent le port de Vancouver.  

L'autorité portuaire est mandatée par le gouvernement fédéral pour faciliter les échanges commerciaux 

du Canada par l'intermédiaire du port de Vancouver, tout en garantissant la sécurité, la protection de 

l'environnement et la prise en compte des communautés.  

De plus, nous avons défini une vision pour faire du port de Vancouver le port le plus durable au monde.  
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Pour nous, un port durable est un port qui assure la prospérité économique par le biais du commerce, qui 

maintient un environnement sain et qui favorise l'épanouissement des communautés.  

Tout ce que nous faisons en tant qu'Administration portuaire canadienne repose sur ces trois piliers, et 

Robin vous parlera de chacun de ces aspects de notre travail.  

En ce qui concerne plus spécifiquement le conseil d'administration, notre rôle est d'assurer la surveillance 

et l'orientation stratégique de l'autorité portuaire.  

En raison de notre format virtuel, je vais lire les noms des administrateurs :  

Nos administrateurs sont:  

• Bruce Chan  

• Mike Corrigan  

• Ken Georgetti  

• Chef Clarence Louie  

• Catherine McLay  

• Joanne McLeod  

• Craig Munroe  

• Darrell Mussatto  

Nous avons également accueilli deux nouveaux membres du conseil d'administration depuis l'AGA de 

l'année dernière, et j'ai donc le plaisir de vous présenter Jim Belsheim et Brant Randles.  

Les 11 membres de notre conseil d'administration sont nommés par les différents niveaux de 

gouvernement, en reconnaissance des compétences, de l'expertise et de la perspective que chacun 

d'entre nous apporte à l'autorité portuaire.  

Les membres du conseil d'administration sont nommés par quatre instances gouvernementales. Huit sont 

nommés par le gouvernement fédéral, dont sept sont recommandés par les utilisateurs du port, un par la 

province de la Colombie-Britannique, un par les provinces collectives des les provinces des prairies de 

l'Alberta, de la Saskatchewan et du Manitoba à tour de rôle, et un membre par les 16 municipalités qui 

bordent la juridiction du port.  

Pour ce qui est de notre contexte en juin 2021, notre objectif est de favoriser la reprise économique alors 

que le pays et le monde entier se dirigent vers la lumière au bout du tunnel COVID-19.  

Et nous ne sommes pas les seuls à le faire.  

Depuis le début de la pandémie, nos partenaires de la communauté portuaire ont joué un rôle 

déterminant pour maintenir le port de Vancouver ouvert.  

Au nom de l'autorité portuaire, je tiens à les remercier tous, y compris les transporteurs maritimes et les 

fournisseurs de services, les pilotes, les débardeurs, les exploitants de terminaux, les cheminots, les 

entreprises de camionnage et les chauffeurs, ainsi que de nombreux autres acteurs de la communauté 

portuaire.  

Ces groupes, et en fait toutes les parties prenantes et tous les partenaires, ont travaillé dans des 

circonstances très difficiles pour que le port reste ouvert 24 heures sur 24, jour après jour, et pour que les 

Canadiens de tout le pays puissent s'approvisionner en marchandises essentielles.  
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Je tiens également à remercier le personnel de l'Autorité portuaire Vancouver-Fraser pour son 

leadership, sa flexibilité, sa réactivité et son professionnalisme dans le maintien du port tout au long des 

défis de l'année dernière.  

Sur ce, j'invite Robin à revenir pour vous présenter son bilan de l'année écoulée.  

Je vous remercie de votre attention. 

 


